

**Ítems 2.1 y 9 de la Agenda: Presentación y elección del Vicepresidente de la  
Junta Directiva**

**Resumen:**

Luego de las reuniones de la Asamblea General (AG) y de la Junta Directiva (BoT) en noviembre 2022, el Comité de Nominaciones y Gobernanza (NGC) inició, en enero 2023, el proceso que culminó con la recomendación de candidatos para el cargo de Vicepresidente de la Junta Directiva. El presente documento destaca los pasos seguidos que condujeron a la recomendación del candidato para el cargo de Vicepresidente de la Junta. Los fideicomisarios pueden familiarizarse con los requisitos, incluyendo los procedimientos, consultando la política 1.4 de IPPF sobre "Términos de referencia de la Presidencia y la Vicepresidencia de la Junta Directiva de IPPF" y el procedimiento 8 de los Estatutos de Procedimientos de IPPF que trata sobre el proceso para la nominación de la Presidencia y la Vicepresidencia de la Junta Directiva.

**Acción Requerida:**

Se solicita que la Junta Directiva **apruebe** la recomendación del Comité de Nombramientos y Gobernanza de elegir a Ulukbek (Uluk) Batyrgaliev como Vicepresidente de la Junta Directiva.

## **Antecedentes**

Tras la aprobación por parte de la Asamblea General de las enmiendas al Reglamento y Estatutos de Procedimientos de IPPF, en noviembre de 2022, que introdujeron el cargo de Vicepresidente, el Comité de Nominaciones y Gobernanza se reunió el 12 de enero y acordó el proceso a seguir para solicitar candidaturas para desempeñar este cargo vacante. Esto se hizo en cumplimiento de las disposiciones constitucionales y políticas pertinentes.

## **Proceso**

Para cubrir este puesto vacante, el NGC adoptó y siguió los siguientes pasos:

- *Convocatoria de candidaturas*

El 16 de enero, el Presidente del NGC invitó a los fideicomisarios a que enviaran candidaturas o se presentasen ellos mismos para cubrir la vacante, con el 2 de febrero como fecha límite para el cierre de las nominaciones.

Al no haber ningún candidato, el Presidente de NGC amplió el plazo hasta el 6 de febrero para que los fideicomisarios interesados pudieran presentar sus candidaturas. Al término de este nuevo plazo, había un candidato autoproclamado, Ulukbek (Uluk) Batyrgaliev.

- *Entrevista*

Ante una única candidatura válida, el NGC planificó y organizó la realización de una entrevista. Dicha entrevista se llevó a cabo el viernes 10 de febrero para determinar si el candidato era apto para ser recomendado para ocupar este puesto, previa aprobación de la Junta Directiva.

El 14 de febrero, el panel del NGC recomendó encarecidamente a Uluk para el cargo.

## **Próximos pasos**

- *Presentación de los candidatos elegibles como primer punto no-procedural de la Agenda de la reunión de la Junta Directiva*

El primer día de la reunión de la Junta Directiva (9 de marzo), se presentará el único candidato recomendado para la posición de Vicepresidente de la Junta Directiva.

- *Elección del Vicepresidente durante el segundo día de la reunión de la Junta Directiva*

La aprobación del candidato recomendado será el último punto de la agenda del segundo día de la reunión (10 de marzo). Dado que sólo hay un candidato recomendado, la Junta Directiva aprobará el nombramiento de Ulukbek Batyrgaliev como Vicepresidente de la Junta Directiva

A continuación se presentan las notas de los panelistas y la biografía actualizada de Uluk como referencia.

## **Nota de los panelistas**

"Uluk quiere ver a la IPPF vivir sus valores y asegurar que las voces de los jóvenes sean escuchadas. Esta es su motivación desde la Asamblea General. Se postula no sólo porque es joven, sino porque quiere aprender más sobre gobernanza y ofrecer su experiencia y visión de cómo liderar la Junta Directiva. Es un apasionado por el movimiento mundial de SDSR y ve las conexiones con socios externos. Entiende la construcción de movimientos colectivos y la solidaridad. Solido en comunicaciones. Sirvió en la junta de una AM como presidente nacional de la juventud. Entiende la importancia de compartir el poder, Tiene experiencia en la

formulación de políticas con un enfoque en hacerlas centradas en el ser humano. Experiencia en recaudación de fondos y creación de redes, estructuración de sistemas. Entiende la vicepresidencia como una función de apoyo y representación cuando es necesario hablar en público si el presidente no está disponible, así como de apoyo con la estrategia y los informes. El candidato podría ser un puente para con los jóvenes. Se enorgullece de su capacidad multitarea y de gestión del tiempo.

A la hora de realizar estas evaluaciones, he dado prioridad a los siguientes aspectos: Ajuste de la personalidad, capacidad de comunicación, características personales, papel de la comprensión de las responsabilidades del trabajo junto con el ethos de IPPF, experiencia vivida, iniciativa propia y habilidades proactivas. entre otros."

### **Biografía de Ulukbek Batyrgaliev**

Voluntario de un AM, Ulukbek (Uluk) Batyrgaliev es defensor de los derechos humanos, influyente en los medios de comunicación, y capacitador y consultor internacional en SDSR. Uluk comenzó como educador de pares a los 12 años. Es miembro de la junta directiva de la AM de Kirguistán, presidente del comité directivo de la Red Juvenil Internacional YSAFE y, punto focal juvenil de la plataforma Planificación Familiar 2030. Uluk tiene más de diez años de experiencia en los campos de SDSR, SOGI, PF, ESI y VIH, así como más de cinco años de experiencia en defensa, derechos humanos, desarrollo de informes políticos, investigación sociológica y de derechos humanos y, desarrollo de materiales educativos e informativos sobre SDSR y derechos humanos. Tiene más de diez publicaciones con créditos de autoría y coautoría. Uluk es licenciado en Psicología y en Derechos Humanos por la Universidad Americana de Asia Central. Ulukbek puede listar como aptitudes necesarias para la Junta, el conocimiento de la creación de redes y la acción juveniles, el liderazgo en SDSR, los medios digitales, el análisis de políticas y la prestación de servicios entre iguales. Es originario de Asia Central y actualmente reside en Kirguistán. Ulukbek tiene menos de 25 años y pertenece a una comunidad desatendida.